



Dans les médias

Site de **RJB**  **RTN**  **RFJ** 

Actualité du 11.06.11

Une plateforme et une fresque inaugurées à Lamboing

11.06.2011 | 12:32 |



Deux nouvelles œuvres ont été inaugurées samedi à l'occasion des 15 ans du Sentier des sculptures de Lamboing. Une plateforme en bois ainsi qu'une fresque à la peinture faite sur un rocher naturel font désormais partie de la balade.

La plateforme présente au travers de plusieurs panneaux différentes visions de la pratique de la chasse. L'idée de sa construction est venue de l'ancien maire de Lamboing, Gérard Racine, qui s'occupe de l'entretien et de la promotion du Sentier des sculptures depuis sa création en 1996. La réalisation de la plateforme a été prise en charge par la Confrérie St-Hubert de Grandval.

La fresque sur le rocher naturel -qui a pour thème "l'arbre de vie" a, elle, été créée par Joël Racine. L'artiste-peintre de Nods a utilisé une matière à base d'acrylique pour que la peinture résiste aux intempéries.

A noter qu'un album retraçant l'historique du Sentier des sculptures a également été édité pour marquer les 15 ans de la balade. Il est disponible au prix de 45 francs auprès de l'administration communale et dans les bergeries du haut et du bas du Plateau de Diesse. /mri